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A provável pré-candidata a prefeita em 
Engenheiro Coelho, Bruna Campos, 

concede entrevista exclusiva ao Polêmica
Convenção do MDB 
mulher São Paulo 

elege nova diretoria e 
Claudia Botelho é eleita 

presidente

Presidente da República em 
exercício, Geraldo Alckmin, 

chama Adevanil Moreira para um 
bate papo e anuncia a liberação 

de um médico e mais
R$ 514 mil para Estiva Gerbi

Temporal deixa Conchal sem energia 
elétrica por quase 24h; em Tujuguaba 

barracão é arrancado pela força do 
vento, danifica várias casas ao redor

e fere uma moradora

PAG 03

PAG 04

PAG 04

PAG 08



EXPEDIENTE
Propriedade de Adolfo A. Januário Pedroso – ME
CNPJ: 61.460.648/0001-35 - ®Rede JAPE de Comunicação

Jornalista responsável:
Adolfo Aparecido Januário Pedroso
MTB/SP 41.985
Reportagens:  Adolfo Ap. Januário Pedro-
so

Redação
Atendimento: das 13h:30min às 16h
Fone (WhatsApp): (19) 99723-0563

CIRCULAÇÃO: Conchal, Artur Nogueira, Cosmópolis, Holambra, Engenheiro Coelho, Paulínia, Estiva 
Gerbi, Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Itapira, Santo Antônio de Posse, Jaguariúna, Pedreira, Amparo, Serra 
Negra, Lindóia, Águas de Lindóia, Socorro, Aguaí, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Águas 
da Prata, Caconde, Divinolândia, Vargem Grande do Sul, São Sebastião da Grama, Casa Branca, São José 
do Rio Pardo, Tambaú, Mococa, Cajuru, Cássia dos Coqueiros, Santa Rosa do Viterbo, Araras, Santa Cruz 
da Conceição, Leme, Pirassununga, Porto Ferreira, Limeira, Rio Claro, Americana, Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Hortolândia, Sumaré, Nova Odessa, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Indaiatuba, Salto, Itu, 
Sorocaba, Jundiaí, Itatiba, Morungaba, Bragança Paulista, Atibaia, Nazaré Paulista, Perdões, Igaratá, Santa 
Isabel, Piracaia e Joanópolis.
Os artigos assinados não representam a opinião do jornal.

Atendimento WhatsApp Comercial:
(19) 99273-2357

Diagramação e atualização de site:
Terceirizados

Balcão de Anúncios:
Rua Vereador Narciso Martha, 66 
Jd. do Lago - Conchal - SP

Sites: jornalpolemica.com.br / tvjape.com.br / jape.com.br
E-mails: jornalpolemica@gmail.com - redacao@jape.com.br

Página 02                                                                                                                                                                                                                                              29/09/2023

Prefeitura de Conchal 
adquire mais um veículo para 

transporte de pacientes

A Prefeitura de Conchal, por meio do 
Departamento Municipal de Saúde 

passa a contar, a partir deste mês, com 
mais um veículo na frota para transporte 

de pacientes.
A van de 16 lugares é composta com ar 
condicionado quente e frio entre outros 
benefícios, proporcionando aos pacientes 

viagens mais confortáveis e com melhor 
acomodação.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Basquete em cadeira de rodas acontece em 
Conchal em comemoração ao Dia Nacional 

de Luta da Pessoa com Deficiência

Em Conchal, sábado, dia 23, foi dia 
de vivenciar o basquete em cadeira 

de rodas no Centro Poliesportivo “Rei 
Pelé” com a participação da equipe 
Lucy Montoro (Mogi Mirim) e alunos 

do projeto de basquete do Instituto An-
derson Varejão em Conchal. 
O evento organizado pela Prefeitura e 
Conselho Municipal dos Direitos das 
Pessoas com Deficiência foi em come-

moração ao Dia Nacional de Luta da 
Pessoa com Deficiência, dia 21 de se-
tembro.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal

De 29/09 à 05/10/2023 
Áries 21/03 a 20/04
A Lua Cheia que acontece no seu signo, ariano, 
deixa as emoções mais à flor da pele e o clima 
mais agressivo. É importante tentar exercer a pa-
ciência e procurar fazer o que não depende da 
ajuda alheia durante essa semana. Se tem um re-
lacionamento que já está a ponto de se romper, 
isso pode acontecer nesses dias.
Touro 21/04 a 20/05
Busque momentos de pausa para tentar silenciar 
a mente em meio a uma semana de tantas inquie-
tações, taurino. As melhores válvulas de escape 
são atividades que movimentam o corpo e dão 
espaço à sua criatividade. Se alguma vontade ou 
ideia mudar, acolha essa novidade com carinho.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Apesar do clima geral ser bastante explosivo, 
você pode acabar aproveitando para colocar mui-
ta coisa em dia, geminiano. Novidades e ideias 
fora do habitual estão especialmente favorecidas. 
Aproveite para pensar sobre os seus projetos fu-
turos e colocar força no que precisa ser feito.
Câncer 21/06 a 21/07
Você tem uma semana com possibilidade de 
boas novidades, canceriano. Principalmente no 
trabalho pode ser um momento em que o seu em-
penho é finalmente reconhecido. A Lua Cheia é 
sempre um momento de emoções intensificadas 
para você, então é importante buscar equilibrar a 
mente e o coração.
Leão 22/07 a 22/08
Essa semana pode te deixar mais impulsivo, leo-
nino, com vontade de agir e de fazer mudanças. 
Inclusive no visual e no comportamento pode ser 
que você tenha o ímpeto de experimentar alguma 
novidade. Procure acalmar um pouco a mente e 
fazer tudo mais calma. São bons dias para iniciar 
um novo estudo.
Virgem 23/08 a 22/09
São dias bastante proveitosos, em que você tem 
a oportunidade de se organizar e colocar projetos 
em prática, além de dar gás no que já está em 
andamento. Lançamentos de todo o tipo estão fa-
vorecidos nessa fase. Procure também dar aten-
ção à saúde, incluindo hábitos mais saudáveis no 
dia-a-dia.
Libra 23/09 a 22/10
Os relacionamentos são um foco dessa semana, 
libriano e, com a tensão no céu, algo neles pode 
se romper. É importante ter calma e empatia nos 
encontros, sabendo se colocar quando necessário 
e também ouvir. Procure fortalecer a sua iden-
tidade, cuidando da autoestima, para que suas 
decisões sejam cada vez mais alinhadas ao seu 
eu real.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana pede maior atenção aos seus hábitos 
e à sua rotina, escorpiano. É importante mudar 
o que não esteja colaborando para um dia-a-dia 
saudável e prestar atenção ao seu comportamen-
to. No trabalho é uma boa fase para implementar 
novidades, tendo um retorno interessante.
Sagitário 22/11 a 21/12
Durante esses dias vale a pena encontrar espaço 
para atividades de lazer que te façam sentir bem, 
sagitariano. Procure se dedicar aos seus hobbies 
e faça pausas na rotina. É um momento mais su-
jeito a rupturas nas relações, mas mesmo assim, 
você deve ter boas oportunidades de chegar ao 
entendimento através do diálogo.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Pode ser uma semana mais desafiadora em ter-
mos de equilíbrio entre a vida profissional e a 
vida doméstica. Sua família ou questões do lar 
podem demandar mais atenção e você precisa es-
tar presente. São dias interessantes para viajar ou 
para entrar em contato com diferentes culturas e 
formas de pensar.
Aquário 21/01 a 19/02
Apesar do clima de maior tensão nos relaciona-
mentos, pode ser uma semana interessante nos 
diálogos para você, aquariano. As conversas ten-
dem a fluir e acordos podem ser refeitos. Pode 
ser importante rever alguns hábitos, buscando ter 
maior qualidade de vida.
Peixes 20/02 a 20/03
Pode ser importante se organizar melhor essa 
semana, pisciano. Principalmente em termos fi-
nanceiros, pode ser a hora adequada de estruturar 
melhor a sua vida. No trabalho mantenha o foco 
buscando estar atento a cada coisa por vez, e or-
denando as prioridades.
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Neta semana a provável pré-candidata 
a prefeita em Engenheiro Coelho que 

concedeu entrevista exclusiva ao Polêmi-
ca foi Bruna Campos. Ela tem um currí-
culo interessante, que chama a tenção, in-
clusive com experiência vivida em outros 
países. Acompanhe:  
Polêmica – Qual sua idade, cidade de 
origem e há quanto tempo está em Enge-
nheiro Coelho? Profissão? Qual é a sua 
religião? É casada? Tem filhos? Já ocupou 
algum cargo eletivo?
Bruna Campos - Nasci em Assis, no in-
terior do estado de São Paulo, tenho 37 
anos, sou casada e tenho dois filhos, Re-
becca e Lucas. Vim para Engenheiro Coe-
lho com 17 anos para estudar no Unasp. 
Cursei Jornalismo, me casei e meu esposo 
e eu fomos estudar fora do Brasil. Sempre 
tive o sonho de aprender outras línguas, 
me aperfeiçoar profissionalmente e me 
preparar para os desafios da vida. Morei 
na Nova Zelândia e nos Estados Unidos. 
Para realizar esse sonho, vendia livros 
de porta em porta e comecei a limpar ca-
sas, até abrir a minha própria empresa de 
limpeza lá. Quando minha primeira filha 
nasceu, decidi cuidar dela e montei outro 
negócio chamado Daycare, que nada mais 
é que uma espécie de creche regulamenta-
da pelo governo na minha própria casa. 
Assim, enquanto trabalhava, cuidava dos 
meus filhos. As crianças pequenas não me 
impediram de continuar estudando, tive 
oportunidade de fazer alguns cursos na 
área de educação e gestão de empresas. A 
experiência de morar fora me deu a opor-
tunidade de ver o quanto uma economia 
aberta, leis justas e eficientes, com menos 
burocracia, menos corrupção, organiza-
ção e governantes engajados em fazer o 
bem para o povo podem tornar uma cida-
de melhor para se viver e com mais quali-
dade de vida para seus habitantes. Voltei 
para o Brasil, fiz pedagogia e, juntamente 

A provável pré-candidata a prefeita em 
Engenheiro Coelho, Bruna Campos, 

concede entrevista exclusiva ao Polêmica

com meu esposo, montamos nossa loja e 
a construtora. Toda essa experiência foi 
uma das razões que me fizeram entrar na 
política na última eleição. Vi que, se que-
remos um lugar melhor para viver, preci-
samos fazer alguma coisa politicamente.  
Como não gosto de parar de aprender, 
estou no 2° semestre de Direito. Esse cur-
so me ajudará na minha profissão e caso 
um dia eu venha ocupar um cargo eletivo 
pela primeira vez. 
Polêmica – Você ainda está filiada ao 
PRTB?
Bruna Campos - Sim, estou filiada ao 
PRTB. Apesar disso, o bom relaciona-
mento com outros partidos me ajuda a 
trazer verbas para a cidade, como a que 
veio através do ex-deputado federal Co-
ronel Tadeu do PL. 
Polêmica – Você é bem conhecida na re-
gião da Universidade UNASP, dos quase 
1.700 votos que você teve em 2020 quan-
tos foram dessa região?
Bruna Campos - Por sempre morar aqui 
na região do Unasp e ser proprietária 
do Rancho Materiais para Construção 
há mais de 10 anos e lidar com muitos 
clientes todos os dias, isso, com certeza, 
deu muito conhecimento e credibilidade 
ao meu nome. Os moradores dessa região, 
sabendo como meu esposo e eu cuidamos 
dos nossos negócios e como éramos ativos 
nos trabalhos com a comunidade apoia-
ram massivamente nossa campanha. In-
felizmente, na época das eleições, estáva-
mos em pandemia, o que fez com que um 
número muito expressivo não fosse votar.  
Apesar disso, na região do Unasp, tive 
quase o dobro de votos que o candidato 
vencedor das eleições de 2020.  Mais de 
50% dos votos que eu tive foram da região 
do Unasp. 
Polêmica – Seus simpatizantes afirmam 
em redes sociais que você tem a inten-
ção de se lançar pré-candidata a prefeita, 

já nos bastidores da política local há ru-
mores que você fará uma junção com o 
provável pré-candidato a prefeito Washin-
gton Lopes. Qual das duas especulações é 
a verdadeira?
Bruna Campos - A última eleição me deu 
oportunidade de conhecer muitas pes-
soas incríveis que também querem viver 
em uma cidade melhor e se colocaram 
à disposição como candidatos para que 
isso acontecesse. Nas eleições do próxi-
mo ano, com esse conhecimento e ami-
zade que fizemos, ficará mais fácil fazer 
alianças para que nosso grupo possa so-
mar com uma possível administração da 
cidade. Acredito que já mostramos que, 
como grupo, temos potencial para ajudar 
a cidade a se desenvolver dando mais dig-
nidade para as pessoas. Nosso grupo está 
conversando com outros grupos e, quan-
do estiver mais perto, vamos analisar uma 
possível junção. Conversar, conhecer as 
prioridades, o estilo de trabalho de outros 
possíveis candidatos tem sido parte do 
nosso dia a dia. 
Polêmica – Os políticos normalmente es-
colhem uma plataforma de filosofia po-
lítica para adequar seus ideais, como da 
esquerda, da direita ou centrão, o seu po-
sicionamento continua de Direita?
Bruna Campos - O dever do candidato 
eleito é governar para todos, independen-
temente da sua linha política ser de direi-
ta, centro ou esquerda, porém, suas ações 
e políticas públicas vão refletir os ideais 
dele e do partido que ele escolheu se filiar. 
Mas é bom deixar claro, o que seria ser de 
direita? Sou a favor da família, dos bons 
costumes, da liberdade individual, da li-
berdade de expressão. E tenho sim muitas 
pautas defendidas pela direita como a não 
liberação das drogas e sou contra o abor-
to. Acredito também que devemos ser libe-
rais na economia, respeitando a proprie-
dade privada, incentivando a autonomia 
das pessoas. Essa história de que tem que 
votar em pessoas e não em partido é uma 
mentira. O partido que você escolhe estar 
diz muito, ou deveria dizer, sobre aquilo 
que você acredita e seu estilo de vida.  O 
partido é importante pois muitas decisões 
do executivo, ou seja, que o prefeito toma, 
devem estar alinhadas com as ideologias 
do partido dele. No caso dos vereadores 
também é assim e muito mais perigoso. 
Por exemplo: você vota no vereador X 
que está em um determinado partido. Se 
ele não ganhar a eleição, seu voto ajudou 
a eleger alguém daquele partido. O elei-
tor tem que fazer toda essa análise:  quem 
está no partido do meu candidato? Se ele 
não ganhar, ficarei feliz com a vitória de 
outro integrante desse partido? Esse par-
tido representa meus ideais. Um exemplo 
de algo que me fez escolher o PRTB para 
trazer o partido para Engenheiro Coelho 
é porque era um partido que não recebia 
fundo eleitoral, pois não concordo em 
usar rios de dinheiro suado do pagador 
de impostos para campanha política. Ou 
seja, a escolha do partido teve a ver com 
aquilo que acredito, por isso escolhi um 
partido de direita. 
Polêmica – Existe alguma mudança nas 
propostas que você divulgou em 2.020?
Bruna Campos - O último projeto era 
muito bom, mas sempre há o que melho-
rar e adaptar à nossa atual necessidade. 
Quando a justiça eleitoral permitir que 
sejam lançados os candidatos e estiver-
mos no período certo essas mudanças se-
rão divulgadas
Polêmica – Caso você realmente seja pré-
-candidata e consequentemente seja pre-
feita, quais serão as suas prioridades na 
administração pública?
Bruna Campos - Quando ando pela cida-
de vejo quanta coisa diferente poderia ser 
feita para que as pessoas pudessem viver 
melhor. Atualmente vejo três pontos que 
estão bem precários na cidade: saúde, 
educação e emprego. Tem sido triste ver 
notícias de que médicos estão com salá-
rios atrasados, falta de insumos de higie-
ne nas creches como detergente e sabão 

em pó, professores com salários defasa-
dos, a quantidade de jovens sem emprego 
e nós com um distrito industrial precário. 
Além de lazer, desenvolvimento urbano e 
assistência social, acredito que essa seja 
a maior necessidade da população. 
Polêmica – Se você tivesse a oportunida-
de de aconselhar o eleitor, qual seria sua 
orientação?
Bruna Campos - Não venda seu voto, nem 
por dinheiro, nem por favores. Aquele ve-
reador que te colocou na frente da fila 
para um exame que você precisava não 
é um bom vereador. Ele deveria mesmo é 
cobrar o prefeito para que você e todos 
os coelhenses não tivessem que esperar 
na fila. Aquele que compra seu voto vai 
pegar esse valor de volta quando chegar 
ao poder e não vai governar pensando no 
bem da população. Depois faltará remé-
dio, boa merenda, segurança, boa saúde 
e tudo mais que é obrigação da prefeitura 
proporcionar. Analise a vida pessoal do 
candidato. Se ele não cuida bem das coi-
sas que são só dele, da família dele, não 
acredite que ele cuidará bem das suas 
coisas e da sua família. Analise também 
o potencial administrativo dele. O prefei-
to eleito terá que fazer a administração 
de dinheiro e de pessoas. A pergunta que 
deve ser feita é: qual sua habilidade para 
isso? Não vote por amizade. Ele pode ser 
um excelente amigo, mas será que está 
preparado para a função que vai ocupar? 
São perguntas simples, mas que nos aju-
dam a errar menos na escolha de quem 
irá nos governar. 
Polêmica – Para fechar a entrevista, quais 
são as críticas que você atribui a atual ad-
ministração?
Bruna Campos - O que estamos vendo na 
gestão atual eu avisei durante a campa-
nha política. Fazer propaganda de coisas 
grandiosas e que parecem lindas é fácil. 
Duro é ser realista e realmente cumprir 
o que promete. Lembro que uma das pro-
messas de campanha era fazer uma casa 
de apoio no município de Limeira para 
quem estivesse lá acompanhando um fa-
miliar no hospital. Eu falei que isso era 
impossível, pois estava fora da legali-
dade. Fui chamada de insensível com os 
doentes. Não aconteceu e não irá aconte-
cer. Assim como não temos o novo barra-
cão da feira, as quadras no Jardim Mer-
cedes, o lago restaurado e muitas outras 
promessas. Mas como disse acima, isso 
até poderia ser relevado se outras áreas 
de primeira necessidade estivessem bem 
organizadas. Me pergunto: como está a 
saúde do município? Temos todos os re-
médios básicos que a população preci-
sa? Será que a merenda é de qualidade? 
Por que temos pais reclamando da falta 
de papel higiênico nas escolas? Temos 
acompanhado denúncias de contratos de 
prestadores de serviços com valores altos 
e compra sem licitação regular como foi 
visto na câmara de vereadores há pouco 
tempo atrás. São questionamentos meus e 
de boa parte da população. Adolfo, obri-
gada pela oportunidade! Abraço!
Como você pôde perceber leitor, a jovem 
entrevistada tem “tino” para a política, e 
está preparada para entender como fun-
cionam as estruturas do executivo e do le-
gislativo. Isso é muito bom, porque infe-
lizmente a maioria dos políticos que está 
dentro da política não sabe nada e o fim 
da história a gente já conhece. Tem que 
haver um entendimento para querer se in-
gressar na política. Mesmo porque são as 
esperanças da população e vidas que estão 
em jogo.
Aproveitar e agradecer imensamente Bru-
na Campos, porque muita gente afirmou 
que ela não teria coragem de conceder tal 
entrevista, e eu tinha confirmado e garan-
tido que o material seria publicado nesta 
edição. Sou obrigado a concordar que ela 
é muito mais “homem” que muitos ho-
mens, se referindo a comprometimento e 
palavra.
Obrigado Bruna! 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Convenção do MDB mulher São Paulo elege nova 
diretoria e Claudia Botelho é eleita presidente

O diretório do Movimento Democráti-
co Brasileiro (MDB) Mulher de São 

Paulo realizou sua convenção na tarde de 
quarta-feira, 27, marcando um importante 
momento para o partido e para a repre-
sentação feminina na política. A prefeita 
Claudia Botelho, de Estiva Gerbi, foi elei-
ta como a nova presidente do MDB Mu-
lher São Paulo, em uma chapa que reforça 
o compromisso do partido com a diversi-
dade.
A chapa eleita para a diretoria do MDB 
Mulher São Paulo demonstra um quadro 
de lideranças experientes e engajadas, 
com a representação de diferentes cidades 
e setores. Além de Claudia Botelho como 
presidente, a chapa é composta por Aline 
Torres, secretária de Cultura de São Pau-
lo, como vice-presidente, Maria do Carmo 
como secretária-geral, e Cristina Abran-
tes, prefeita de Ibitinga, como secretária 
adjunta.
A representatividade também se estende as 
vogais, que incluem Cássia Guarnieri, ve-
readora de Sertãozinho, Janaína Lima, ve-
readora de São Paulo, Ângela Vermelho, 
vereadora de Pederneiras, Cléo Furquim, 
do MDB Mulher Jaú, e Viviane Procópio, 
do MDB Mulher de Porto Ferreira.

Através dos números irrefutáveis, o MDB 
é o partido que mais promove a diversi-
dade, tendo se destacado nas últimas elei-
ções como o partido que mais elegeu mu-
lheres, negros e membros da comunidade 
LGBTQIA+.
Claudia Botelho ressaltou a importância 
de fortalecer a participação das mulheres 
na política e de promover políticas públi-
cas que atendam às necessidades da po-
pulação. “O MDB Mulher São Paulo 
estará comprometido em ampliar a voz 
das mulheres e em lutar por um estado 
mais justo e inclusivo. Vamos trabalhar 
incansavelmente para alcançar nossos 
objetivos e construir um futuro melhor 
para todas e todos, elegendo o máximo 
de mulheres possível nas próximas elei-
ções”, afirmou a nova presidente.
A eleição da nova diretoria do MDB Mu-
lher São Paulo marca um passo importante 
na trajetória do partido rumo a uma políti-
ca mais diversa e representativa. O MDB 
reafirma seu compromisso em promover a 
igualdade de gênero e continuar sendo um 
espaço onde todas as vozes têm a oportu-
nidade de serem ouvidas e valorizadas.
Assessoria de Comunicação do MDB
Estiva Gerbi

A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho aprovou por unanimidade du-

rante a sessão ordinária acontecida segun-
da-feira (25) Moção de Congratulações e 
Louvor ao Clube dos Desbravadores da 
Igreja Adventista do Sétimo Dia da cida-
de. Veja a Moção na íntegra:
Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso IV, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a MOÇÃO DE CONGRA-
TULAÇÕES E LOUVOR aos VOLUN-
TÁRIOS E MEMBROS DO “CLUBE 
DOS DESBRAVADORES” DA IGRE-
JA ADVENTISTA DO SETIMO DIA 
DE ENGENHEIRO COELHO, pelos 
relevantes serviços prestados junto às 
crianças e adolescentes do nosso Muni-
cípio.
Considerando o importante trabalho 
desenvolvido por todos voluntários do 
“Clube dos Desbravadores”;
Considerando que o “Clube dos Desbra-
vadores” é um departamento da IASD 
que atua na educação cultural, social e 
religiosa da juventude coelhense;

Câmara de Vereadores aprova 
Moção de Congratulações

e Louvor ao Clube dos 
Desbravadores da Igreja 

Adventista
do Sétimo Dia de

Engenheiro Coelho

Considerando que o clube transforma 
o cotidiano dos nossos adolescentes por 
meio de práticas cívicas, espirituais, 
sem distinção de raça, cor ou credo;
Considerando que o trabalho realizado 
em nosso Município acontece também 
em outros 190 países, o que demonstra 
o seu imenso valor;
Considerando toda admiração, respeito 
e gratidão que a população coelhense 
tem por todos voluntários e alunos do 
“Clube dos Desbravadores”, a Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho, em 
nome da Vereadora Flávia Guimarães 
Lima, tem a honra de cumprimentar 
e parabenizar todos os integrantes do 
“CLUBE DOS DESBRAVADORES”, 
pelo reconhecimento dos relevantes ser-
viços prestados junto às crianças e ado-
lescentes do Município de Engenheiro 
Coelho.
Antes do início da sessão, a Fanfarra do 
Clube dos Desbravadores fez uma apre-
sentação aos vereadores e público presen-
te.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na quinta-feira retrasada (14) o pre-
sidente da Câmara Municipal de 

Estiva Gerbi, vereador Adevanil Moreira 
(SD), foi recebido no Palácio da Alvorada 
pelo presidente da república em exercício, 
Geraldo Alckmin (PSB).
Durante vídeo gravado, que foi divulgado 
pelas redes sociais, Alckmin, chamando 
Adevanil pelo apelido, “Feio”, anunciou 
a liberação de um médico, do Programa 
Mais Médicos, e mais R$ 514 mil para 
complementação do piso da enfermagem.
“O Alckmin é um velho conhecido, meu 
eterno governador. Ele me chamou e 

Presidente da República em 
exercício, Geraldo Alckmin, 

chama Adevanil Moreira para um 
bate papo e anuncia a liberação 

de um médico e mais
R$ 514 mil para Estiva Gerbi

disse que estava enviando os R$ 514 mil 
e um médico, então fizemos a gravação 
e ele mesmo anunciou os recursos. É 
muito gratificante representar minha 
cidade em São Paulo na Assembleia 
Legislativa, onde tenho muitos amigos 
deputados, e em Brasília, onde também 
tenho muitos amigos deputados, e 
melhor agora que meu parceiro é o vice-
presidente da república. Aproveitar e 
agradecer você eleitor de Estiva, que 
me proporcionou tudo isso”, disse Ade-
vanil ao Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Falece em 
Conchal o 

inesquecível 
e ex-vereador 

Maiado
Faleceu em Conchal o ines-
quecível e ex-vereador con-
chalense Edilberto Citelli, o 
popular Maiado, que exerceu 
o cargo de 2001 a 2004.
A ®Rede JAPE de Comuni-
cação se solidariza com os 
familiares.

Adolfo A. Januário Pedroso 
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Vereador Marlon Pereira solicita 
ao prefeito Dr. Zeedivaldo que faça 

a revisão geral anual sobre os 
salários dos servidores municipais

O atuante vereador coelhense Mar-
lon Pereira (PSB) fez indicação 

ao prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda 
(PSB) solicitando a revisão geral anual 
sobre os salários dos servidores munici-
pais. De acordo com o edil, esta é mais 
uma de suas preocupações com a classe 
trabalhadora dos funcionários públicos 
municipais. Veja a Indicação na íntegra: 
Marlon Aparecido Pereira, Verea-
dor deste Legislativo, indico nos ter-
mos regimentais, que seja oficiado 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, 
Zeedivaldo Alves de Miranda para 
que realize estudos, Juntamente com 
o departamento competente, acerca 
da viabilidade de encaminhar à esta 
Casa projeto de lei que regulamente 
a Revisão Geral Anual - R.G.A. para 

o ano de 2024 aos servidores públicos 
municipais, assegurando assim o rea-
juste referente a correção dos efeitos 
inflacionários dos últimos doze meses.
JUSTIFICATIVA
A Revisão geral anual é um direito 
previsto na Constituição Federal aos 
servidores públicos e agentes políti-
cos, objetivando promover a reposição 
de perdas financeiras provocadas pela 
desvalorização da moeda decorrente 
de efeitos inflacionários, relativas ao 
período de um ano, neste sentido en-
tendo como importante o atendimento 
desta, já que a solicitação visa reco-
nhecer, valorizar e motivar o todo o 
funcionalismo público municipal.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedro-
so

Mutirão de Ultrassom 
com agendamento 

fechado em Engenheiro 
Coelho continua

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, reali-

zou o mutirão de ultrassom com agen-
damento prévio. A secretaria conduziu 
uma triagem e identificou pacientes com 
maior prioridade para os exames. No sá-
bado, 23 de setembro, foram agendados 
46 pacientes para realizar os exames no 
Centro de Especialidades, localizado no 
centro da cidade. O horário de início foi 
às 8h, e ocorreram apenas cinco ausên-
cias. A equipe envolvida nessa ação é 
composta por:
Recepção: Bolizane Isley Mendes Ferrei-
ra da Cruz

Técnica de Enfermagem: Claudineia de 
Oliveira Alegre dos Santos
Estagiária: Kariny Cristina Francisco
Coordenadora de Atenção Básica: Mari-
nilze Aparecida Barbosa
Auxiliar de Limpeza: Andrea Vargas 
Gonçalves
Médico: Leonardo Grossi Bueno
O prefeito Dr. Zeedivlado visitou a cen-
tral de exames e parabenizou a todos os 
envolvidos por realizarem um trabalho de 
extrema importância para a saúde da co-
munidade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Setembro Verde: Um encontro 
pela inclusão e luta das 

pessoas com deficiência em 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Assistência Social, 

celebrou o Dia Nacional da Luta das 
Pessoas com Deficiência, que ocorreu 
na quinta-feira, 21/09. Essa iniciativa foi 
resultado de uma colaboração em rede 
no município, integrando os esforços da 
Assistência Social, Saúde, Educação e 
APAE, sob a coordenação do CRAS - 
Centro de Referência da Assistência So-
cial. O evento consistiu em uma roda de 
conversa que envolveu mães de crianças 
atípicas e profissionais da rede munici-
pal de Engenheiro Coelho.
Durante o encontro foi discutido as ne-
cessidades das famílias que possuem pes-
soas com deficiência, enfatizando a im-
portância da integração entre os setores de 
saúde, assistência social e educação para 
garantir o apoio adequado às pessoas com 
deficiência e seus familiares. Além dis-

so, também foi destacado a relevância da 
promoção da saúde mental para todos os 
envolvidos: pessoas com deficiência, fa-
miliares e profissionais que atuam nesses 
serviços.
O evento iniciou com a apresentação do 
Coral de Libras do UNASP, com a parti-
cipação da palestrante Camila Dias, que 
abrilhantou e conduziu o encontro com 
maestria. As histórias e experiências com-
partilhadas pelas mães de crianças atípicas 
foram verdadeiramente enriquecedoras.
O diretor da Assistência Social, Allan 
Bandeira, esteve presente e enfatizou que 
a inclusão social se constrói por meio das 
ações cotidianas, expressando sua espe-
rança de que este evento seja apenas o 
primeiro passo em direção a muitas ações 
inclusivas no município.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Presidente do PL de Engenheiro 
Coelho se manifesta referente 

a rumores de pretensões 
políticas clandestinas que            

envolvem o partido

Logo após a distribuição da edição 
passada do Jornal Polêmica e Deba-

tes, onde trazia a entrevista do empresário 
e advogado Rodrigo Regiani, que insi-
nuou que o PL pode ser uma de suas pre-
tensões, e a matéria do vereador Adauri 
Silva falando sobre pedido de recursos a 
um dos deputados do PL, André do Prado, 
presidente da ALESP, o presidente do PL 
local, Jonathan Faveri, o popular Sorriso, 
enviou nota para a redação se manifestan-
do sobre os episódios. Veja:
“O Partido Liberal de Engenheiro 
Coelho reitera o grande respeito que 
tem pelo nosso presidente da Assem-
bleia Legislativa, deputado André do 
Prado, uma das figuras fundadoras do 

partido, que conhece todo o trâmite e 
o respeito que o partido tem pela exe-
cutiva municipal e qualquer decisão 
sobre filiação ou lançamento de can-
didaturas pelo partido no município, 
que passam pela executiva municipal. 
E enfatiza que a bandeira do PL é o 
municipalismo e quando o objetivo é 
ajudar a população do município, o 
partido sempre correrá atrás da me-
lhor forma e maneira de fazer a cidade 
crescer”.
A mensagem foi um puxão de orelha no 
deputado e um aviso ao provável pré-
-candidato a prefeito Rodrigo Regiani e 
ao vereador Adauri Silva (PSDB).
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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1ª Conferência Municipal 
de Juventude acontece em 

Estiva Gerbi

Na sexta-feira, 22, aconteceu a 1ª Con-
ferência Municipal de Juventude 

com o tema “Reconstruir no Presente, 
Construir o Futuro: Desenvolvimento, 
Direitos, Participação e Bem Viver” re-
alizada no Centro Educacional “Alberto 
de Souza”, em Estiva Gerbi. 
O evento, promovido pela Prefeitura Mu-
nicipal, através do Conselho Municipal 
de Juventude (COMJOVEM) e Secretaria 

Municipal de Ação Social, teve como ob-
jetivo discutir e promover políticas públi-
cas para a juventude, nos níveis munici-
pal, estadual e federal.
A abertura foi realizada pela Prefei-
ta Cláudia Botelho, pelo Presidente do 
COMJOVEM, Alyson Sousa, e a Secretá-
ria de Ação Social, Daniele Freire.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Formatura dos alunos do   
curso de Engenharia de 

Produção do polo da UNIVESP 
presente em Estiva Gerbi

A Prefeitura Municipal de Estiva Ger-
bi, em conjunto com a Secretaria 

Municipal de Educação, realizou na noi-
te de segunda-feira (22), a formatura dos 
alunos do curso de Engenharia de Pro-
dução do polo da UNIVESP presente no 
Município. A UNIVESP (Universidade 
Virtual do Estado de São Paulo), ofere-
ce cursos de graduação de forma GRA-
TUITA a todos aqueles que desejam in-
gressar em alguma área específica, sem 
custo nenhum. O evento contou com a 
presença da Prefeita Municipal, a Peda-
goga do Município, e outras autoridades 
e agentes políticos presentes. O Polo da 
UNIVESP de Estiva Gerbi possui os se-
guintes eixos:

- Eixos de Gestão e Produção, com os 
cursos de Engenharia de Produção, Pro-
cessos Gerenciais e Administração. 
- Eixos de Licenciatura, com os cursos de 
Matemática, Letras e Pedagogia. 
- Eixos de Computação, com os cursos de 
Engenharia de Computação, Tecnologia 
da Informação e Tecnologia de Banco de 
Dados. 
Ressalva-se que é mais uma conquista da 
atual administração Cláudia Botelho, que 
sempre busca melhorias e recursos para 
o ensino do Município, realizando os so-
nhos de todos aqueles que desejam ter em 
seu currículo o ensino superior.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Desenvolvimento 
urbano e novas vias em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho está 
promovendo o desenvolvimento ur-

bano na cidade. A primeira ação consistiu 
no prolongamento da Rua 15 de Novem-
bro. A cidade deu um passo importante 
rumo ao desenvolvimento urbano com a 
desapropriação e demolição do imóvel lo-
calizado na Rua 07 de Setembro, marcan-
do o início deste projeto.
O segundo passo envolveu outra desa-
propriação e a demolição do imóvel entre 
a Rua 15 de Novembro e a Avenida Luiz 
Fávero, possivelmente criando o prolon-
gamento da Rua Minas Gerais ou da Rua 
Antonio Alves Cavalheiro. Ambas as ruas 
passaram por nivelamento do solo e colo-
cação de uma base de pedra, preparando-se 
para a chegada em breve do asfalto.
Essa iniciativa tem como objetivo princi-
pal promover melhorias no centro da cida-
de, impulsionando a vida comercial e faci-
litando o acesso a serviços bancários, casas 

lotéricas e outros estabelecimentos. O pro-
jeto que envolve essas duas ruas representa 
uma proposta inovadora da administração 
municipal, que busca atender às demandas 
da população por uma infraestrutura urba-
na mais moderna e funcional.
A abertura das novas vias trará benefícios 
significativos para a comunidade, propor-
cionando maior fluidez no tráfego e faci-
litando o acesso aos estabelecimentos co-
merciais do centro da cidade. 
O prefeito Dr. Zeedivaldo expressou sua 
satisfação com a concretização desse pro-
jeto, que é um antigo anseio da população 
local. Ele ressaltou que a abertura das ruas 
trará diversos benefícios para a comuni-
dade, como a melhoria do acesso a ser-
viços essenciais, o estímulo à instalação 
de novos comércios e o desenvolvimento 
econômico.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

O Projeto Info-Escola se expande 
com modernização tecnológica 

nas escolas municipais de 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Educação, 

está implementando um projeto inova-
dor nas escolas municipais, que trará 
benefícios para todos os alunos da rede 
pública. O Projeto Info-Escola visa a 
informatização das escolas municipais, 
com o objetivo de aprimorar, reestrutu-
rar e atualizar as unidades de processa-
mento já existentes.
Essa iniciativa tem como principal ob-
jetivo revitalizar e modernizar todos os 
computadores da rede pública. Isso inclui 
a instalação de novos teclados, mouses e 
estabilizadores, bem como a reestrutura-
ção completa do cabeamento. O primeiro 

laboratório já foi estabelecido na Escola 
José Forner com 20 computadores, e ago-
ra, o segundo laboratório foi criado em 
uma sala dedicada para esse propósito na 
Escola Eliza Franco de Oliveira. Nesse la-
boratório foram instalados 21 computado-
res para uso dos alunos.
Além disso, um computador específi-
co foi disponibilizado para o professor, 
concedendo a ele controle sobre todas as 
máquinas utilizadas pelos alunos no labo-
ratório. Isso possibilita um acompanha-
mento mais eficaz e orientação no uso das 
ferramentas tecnológicas.
Equipe de Assessoria de comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!
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Temporal deixa Conchal sem energia elétrica por quase 
24h; em Tujuguaba barracão é arrancado pela força do 

vento, danifica várias casas ao redor e fere uma moradora

No comecinho da noite de anteontem (27) 
um violento temporal repentino tomou 

conta de Conchal e foi um “Deus nos acu-
da”. Por conta de tanta violência a cidade in-
teira ficou sem energia e até a tarde de ontem 
o município continuava desguarnecido.
Em Tujuguaba, um barracão pertencente a 
família Cruz, feito com mourões de madei-
ra grossa e telha de alumínio, que fica à Rua 
da Liberdade, foi literalmente arrancado do 
chão fazendo voar troncos grossos e telhas 
em cima das casas próximas chegando a 60 
metros do local, em frente a portaria de um 
loteamento novo que está sendo finalizado.
A casa de seo Antônio, morador da Rua 
Guido Bordin, que fica aproximadamente 
a 40 metros do barracão, também recebeu 
via aérea telhas e mourões. “Até duas saco-
las pesadas cheias de tralhas vieram parar 

aqui”, disse o morador ao Polêmica bastante 
impressionado com a situação, afirmando na 
sequência que foi por Deus sua casa não ter 
sido atingida pelas telhas. “Foi por Deus que 
essas telhas pesadas não atingiram minha 
casa, porque graças a esse pé de romã que 
parte dela não foi destruída e talvez poderia 
até ter me atingido”, finalizou.
A casa que fica vizinha do barracão ficou 
bastante danificada. Já a terceira casa, cerca 
de 30 metros do local, além de ter seu telha-
do arrebentado pelas telhas e mourões, uma 
moradora foi atingida de raspão na cabeça e 
ficou levemente ferida.
As cenas pós violência são impressionantes, 
e graças a Deus não aconteceu o pior.
Há quem garanta que isso foi uma pequena 
prévia do que vai acontecer no verão.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso         


